



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

KAMO RYUHO (POR MIYAZAWA TATSUKI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

11 DE OCTUBRE DE 2013: KAMO RYUHO

Era extremadamente raro que los forasteros visitaran Scepter 4. Debido a los detalles del trabajo de Scepter 4, los miembros manejaban una cantidad no pequeña de información sensible y confidencial, por lo que observar el régimen de entrada restringida era solo una precaución necesaria.

Sin embargo, esta vez fue una excepción. Tres personas, de diferentes edades y sexos, que habían aceptado la invitación de Scepter 4, se podían encontrar caminando por la sala de procesamiento de datos, los almacenes de equipos e incluso a través del espacio, tan privados como los dormitorios. Eran el jefe del ayuntamiento local, el representante de los defensores del pueblo y un residente local que vivía frente al cuartel general, respectivamente. El propio jefe ejecutivo de la organización, Munakata Reisi, se había encargado de darles una cordial bienvenida. Awashima y Akiyama, de pie a su izquierda y derecha, completaron la fiesta de bienvenida.

Munakata era un hombre lo suficientemente atrevido como para mostrar una actitud sarcástica incluso ante el Primer Ministro del país de vez en cuando, y sin embargo, contrariamente a su manera habitual que bien podría describirse como condescendiente, extendió una cálida bienvenida a los tres.

"Es solo algo natural. Mantener una relación cordial con tus vecinos es importante.", comentó a los presentes con una sonrisa irónica.

En pocas palabras, Scepter 4, debido a la naturaleza de su trabajo, generó desconfianza y sospechas del vecindario en la línea de: "¿Qué es lo que hacen? ¿Qué pasa si ese lugar es peligroso? ¿Es incluso seguro para nosotros vivir junto a él?", Que a menudo dio como resultado reclamos e informes sobre ellos a la policía y organizaciones extra gubernamentales. Se volvió especialmente relevante últimamente, con Scepter 4 viendo muchos despachos urgentes, con luces brillantes y motores rugiendo, e incluso hubo un accidente relacionado con un Strain y una explosión una vez.

Hoy en día, incluso los militares tenían que estar atentos para interactuar con los ciudadanos. Había llegado el momento en que Scepter 4, ya que operaba como una organización, también se encontraba en la necesidad de medidas destinadas a obtener la comprensión de los que le rodean.

Después de que el breve recorrido por las instalaciones de Scepter 4 había terminado, se llevó a cabo una conferencia de mesa redonda que también se duplicó como almuerzo. Las partes interesadas se habían reunido en el comedor. Durante toda la mañana, los miembros del Scepter 4 habían estado haciendo todo lo posible por ser hospitalarios y mostrar buena voluntad, pero, francamente, la inquietud y la desconfianza aún permanecían en los rostros de los tres representantes de los ciudadanos. Todo porque su deseo de obtener una explicación clara sobre cómo era la naturaleza real de Scepter 4 como organización no se cumplió, ya que se encontraron con respuestas elusivas de principio a fin.

"Y ahora, el menú de hoy.", Munakata, extrañamente alegre en esa atmósfera pesada e incómoda, rompió el hielo.

Lo que se sirvió parecía una comida común y corriente sin nada digno de mención: sopa de miso, filete de Hamburgo, guiso de verduras de raíz y tofu ligeramente frito.

"Servir algo tan sencillo puede parecer una mala decisión teniendo en cuenta la rara ocasión, pero dado que el objetivo de esta gira es que se familiaricen con nuestra vida cotidiana, ordené no cambiar nada y servirles lo que solemos comer. Solo que..." Munakata siguió con la presentación de un joven de elegante cabello recogido en la parte de atrás, "...Deseando recibirlos lo más calurosamente posible, hice que uno de mis miembros, Kamo, preparara esta comida. Él es un ex chef, ya ven."

"Hoo."

"Eso es bastante curioso."

"Todos los miembros tienen antecedentes bastante diversos, debo agregar."

El extraordinario chef en cuestión, Kamo Ryuuhou, se llevó una mano al pecho y se inclinó profundamente ante los invitados.

El jefe del ayuntamiento y el representante del grupo de ciudadanos participaron en su cocina con deleite, chasqueando los labios. Mientras comían, la acidez desaparecía constantemente de sus expresiones. El poder de una comida demostró ser potente. No usaba ingredientes extravagantes, sino que tenía una dedicación vertida en cada etapa del proceso de cocción y una sincera intención de hacer que los invitados se sintieran bienvenidos. Eso fue suficiente para derretir los corazones de los dos.

En cuanto al tercero, un residente que vivía en el vecindario, que permaneció en silencio durante todo el viaje a través del cuartel general, murmuró unas pocas palabras al final: "Tal vez esta organización no sea tan mala si hay gente como tú en ella. Puede que no lo parezca, pero soy un comensal que ha visto muchos tipos de comida gourmet en su vida. Es por eso que puedo decir con certeza que esta cocción tiene un sabor a lágrimas, pero al mismo tiempo, de bondad."

Fue un comentario misterioso, pero todos, tomados con la atmósfera, asintieron con la cabeza. Después de eso, los tres le pidieron a Kamo que detallara su historia personal y cuando supieron que estaba divorciado, el hecho le valió una profunda simpatía del jefe del ayuntamiento y del representante del ciudadano. Resultó que ellos mismos eran divorciados.

Como resultado, la inspección había terminado sin problemas y Kamo había ganado una pequeña cantidad de crédito, aunque las lenguas viciosas murmuraban en susurros que su cocina no tenía nada que ver con el éxito que tuvo.